Visite des anciens à Roscoff (mai 2012)

Les 14, 15 et 16 mai, un groupe de 20 personnes, anciens ou conjoints d'anciens, a séjourné à l'hôtel du CNRS de Roscoff, le Gulf Stream, pour une visite de la station biologique et de la ville. Tous s'étaient déclarés intéressés très vite à la mi-décembre et il n'y a eu aucun désistement.



Lundi 14 mai

Nous sommes arrivés lundi sous le soleil ; le vent nous a apporté des nuages en fin de journée et un peu de pluie, mais cela ne nous a pas empêché de découvrir à pied tout le centre historique de Roscoff.

La visite de la ville s'est effectuée avec notre guide bénévole Lina Cattois, ancienne directrice de l'office de tourisme de Roscoff.







Mardi 15 mai:

Mardi matin, Bernard Kloareg, directeur, nous a accueilli à l'hôtel de France, autre hôtel du CNRS, tout proche de la station. Il nous a retracé l'historique de la station, présenté ses activités, ainsi que les projets de développement du centre.









Nous nous sommes rendus ensuite à la mairie où nous avons été accueillis par le maire de Roscoff et par la femme de Bernard Kloareg, adjointe au maire.





L'après-midi, nous avons pris tous ensemble le bateau pour l'île de Batz.





Après une marche d'une bonne demi-heure dans les rues de l'île, tout le groupe (ou presque), y compris le chien Valentino, a grimpé les 198 marches du phare pour admirer la vue sur la mer et sur Roscoff. Beaucoup de vent mais du soleil...













La journée s'est achevée par un repas de fruits de mer.



Mercredi 16 mai

Grand soleil, pas de vent, le temps était idéal pour une promenade dans le jardin exotique. Le dépaysement était total.







Cette visite a conclu notre trop court séjour à Roscoff.

Un grand merci à Bernadette et Pierre Lasserre, à Bernard et Maryse Kloareg, au personnel de la station, ainsi qu'à Lina Cattois, notre guide qui ont tous contribué à la réussite de ce séjour.

Catherine et Michel Garnier